

40 ans Radio Méga

ANNIVERSAIRE

RADIO MÉGA FÊTE 40 ANS DE RADIO LIBRE

04 NOVEMBRE 2021 > JUIN 2022

À partir du 04 Novembre 2021 - 40 ans jour pour jour après le dépôt de ses statuts, Radio Méga vous propose une série d'événements radiophoniques, culturels, et musicaux parsemés sur l'année pour fêter avec ses auditeurs, ses bénévoles et ses partenaires 40 ans de radio libre. Ponctuée d'émissions de reconstitution, de témoignages, d'événements et de diverses surprises, cette année de festivités sera clôturée par un Hors-Les-Murs à Valence en Juin 2022.

40 ans de collectif

Le 04 Novembre 1981 Radio Méga dépose ses statuts en préfecture : l'association est née. 40 ans plus tard, Radio Méga reste la même. Ses valeurs fondatrices sont toujours bien présentes : donner la parole aux acteurs de la vie locale, culturelle, sociale et citoyenne tout cela dans un cadre radiophonique indépendant et non commercial. Cette histoire s'est forgée grâce au soutien des auditeurs, des collectivités territoriales et des structures partenaires. Pour les en remercier, la radio leur prépare de nombreux rendez-vous sur les ondes et ailleurs, pour fêter ensemble, l'existence de cette radio atypique nourrie par les gens d'ici.

Une identité graphique conçue par les élèves de l'ESAD Valence

Comme un écho à l'histoire, Radio Méga s'est rapprochée de l'ESAD (École Supérieure d'Art et Design) de Valence pour le visuel d'anniversaire (c'est un étudiant issu de l'école qui a créé à l'époque, le logo actuel de la radio). Les élèves de 2nd année design graphique et leur professeur Tom Henni ont concocté une identité spéciale pour l'anniversaire de la radio. Les couleurs vibrantes, les visuels animés et la typographie mouvante reflète l'énergie, le son, les festivités et le mélange d'identités - nombreuses - qui constituent et alimentent Radio Méga.

Un programme éclectique

La quarantaine d'émissions de Radio Méga réalisera des contenus spéciaux tout au long du mois de Novembre. Des surprises seront publiées sur le site internet et les réseaux de la radio. Des soirées concerts, des moments festifs et culturels auront lieu au fil des mois, en lien avec les structures partenaires de l'association. Un programme qui sera dévoilé petit à petit, jusqu'en Juin 2022, où la radio espère pouvoir organiser son festival Hors-les-Murs, un événement symbolique pour clôturer en beauté la fin d'un an de festivités.

Un mois de Novembre pour revivre le début des radios libres

Pour marquer le coup et démarrer cet anniversaire en beauté, les 40 ans de la radio seront célébrés à l'occasion de 6 rendez-vous radiophoniques particuliers. Une 1^{ère} soirée **le 04 Novembre** à 19:00 avec les interviews des fondateurs de la radio suivies d'une émission réunissant les animatrices et animateurs des 4 décennies. **Le 09 Novembre**, une 2^{ème} soirée vous proposera de revivre l'esprit des radios pirates anglaises avec «Radio Caroline» suivie d'une émission consacrée aux anecdotes d'auditeurs. **Le 19 Novembre**, une soirée pour les bénévoles est organisée au sein des locaux. Au programme : on rembobine vers le passé avec une émission surprise pour revivre les années 80 suivie d'une carte blanche animée par les bénévoles de la radio.

LE PROGRAMME EN BREF • NOVEMBRE 2021

Le 04 Novembre : 19:00 Les fondateurs de Radio Méga • 20:00 Emission spéciale : 40 ans d'animateurs

Le 09 Novembre : 19:00 Radio Caroline • 20:00 Les auditeurs de la radio

Le 19 Novembre : 19:00 On rembobine • 20:00 Carte blanche spéciale animateurs

+ Diverses surprises radiophoniques et digitales : www.radio-mega.com

à partir du 04 Novembre 2021

Contact presse Justine Rando Martin
06 48 55 42 49 • justine@radio-mega.com
Radio Méga, 35 rue Prompsault, 26 000 Valence